

NOMBRE DE LOS HURACANES

Cuando los vientos de una depresión tropical se intensifican y alcanzan valores iguales o mayores que 62 km/h, es decir, cuando alcanza la categoría de tormenta tropical, ésta recibe un nombre predeterminado. Actualmente las listas alternan nombres de mujer y hombre y son reutilizadas cada seis años, suprimiéndose de las mismas los nombres de los huracanes que fueron muy destructivos o que, por una u otra razón se recuerdan por sus fatales consecuencias.

¿CÓMO SURGIÓ LA IDEA DE NOMBRAR LOS HURACANES?

Clement Wragge fue un meteorólogo australiano, quién comenzó a en nombrar a las tormentas tropicales con nombre de mujer a finales del siglo XIX con el fin de identificar las tormentas de esa época .

Durante la segunda guerra mundial (1939-1945) las tormentas tropicales recibieron, informalmente, nombres de mujeres por los meteorólogos de la Armada de los Estados Unidos de América.

A partir de 1950 las tormentas tropicales del Océano Atlántico norte se identificaron utilizando el alfabeto fonético (Alfa, Bravo, Charlie...)

En 1953 el Buró del Tiempo de Estados Unidos de América los llamó únicamente con nombres de mujeres.

En 1979 la Organización Meteorológica Mundial (OMM) y el Servicio Meteorológico de Estados Unidos (National Weather Service) incorporaron nombres alternos de hombres y mujeres.

Actualmente los nombres se eligen en reuniones internacionales convocadas por la Organización Meteorológica Mundial y se conserva la alternancia de género.

Se hacen listas de nombres para 6 años y luego se reutilizan a partir del primer año en el que comienza la lista.

Se omiten las letras Q, U, X, Y y Z debido a la escasez de nombres que inician con dichas letras. Los nombres de huracanes muy destructivos se retiran y se añaden a una lista de nombres retirados de las lista oficiales. Se sustituye el nombre retirado por otro que inicia con la misma letra del nombre retirado.

Los nombres permiten una mejor comunicación entre los institutos meteorológicos y el usuario que recibe la información (informes de alerta, información en general), ya que particularizan el fenómeno sabiendo todos los usuarios a cuál fenómeno se refieren los boletines de alerta.

HURACANES					
- NOMBRES-					
CUENCA DEL ATLÁNTICO					
(Golfo de México+Mar Caribe+Océano Atlántico) 2011-2016					
2015	2016	2017	2018	2019	2020
Ana	Alex	Arlene	Alberto	Andrea	Arthur
Bill	Bonnie	Bret	Beryl	Barry	Bertha
Claudette	Colin	Cindy	Chris	Chantal	Cristobal
Danny	Danielle	Don	Debby	Dorian	Dolly
Erika	Earl	Emily	Ernesto	Erin	Edouard
Fred	Fiona	Franklin	Florence	Fernand	Fay
Grace	Gaston	Gert	Gordon	Gabrielle	Gonzalo
Henri	Hermine	Harvey	Helene	Humberto	Hanna
Ida	Ian	Irma	Isaac	Imelda	Isaias
Joaquin	Julia	Jose	Joyce	Jerry	Josephine
Kate	Karl	Katia	Kirk	Karen	Kyle
Larry	Lisa	Lee	Leslie	Lorenzo	Laura
Mindy	Matthew	Maria	Michael	Melissa	Marco
Nicholas	Nicole	Nate	Nadine	Nestor	Nana
Odette	Otto	Ophelia	Oscar	Olga	Omar
Peter	Paula	Philippe	Patty	Pablo	Paulette
Rose	Richard	Rina	Rafael	Rebekah	Rene
Sam	Shary	Sean	Sara	Sebastien	Sally
Teresa	Tobias	Tammy	Tony	Tanya	Teddy
Victor	Virginie	Vince	Valerie	Van	Vicky
Wanda	Walter	Whitney	William	Wendy	Wilfred